

Zunder electrifica Bilbao y continúa transformando el futuro de la movilidad eléctrica en el País Vasco

Palencia, 21 de diciembre de 2023: Zunder, el operador de referencia en España y el sur de Europa de carga ultra-rápida para vehículos eléctricos, anuncia su llegada a Bilbao con ocho nuevas estaciones de carga. Actualmente, seis de las estaciones de Zunder ya están operativas y las dos restantes estarán disponibles próximamente, marcando un hito significativo en el impulso de la movilidad eléctrica en la ciudad y reafirmando así su compromiso con el País Vasco.

En el lapso comprendido entre enero de 2021 y octubre de 2023, y según datos de la DGT, el número de turismos eléctricos matriculados en Bilbao ha experimentado un incremento del 152%. Este aumento en la adopción cada vez más evidente de vehículos eléctricos resalta el rápido cambio hacia la movilidad eléctrica en la ciudad. La llegada de Zunder con sus estaciones de carga no solo responde a esta creciente demanda, sino que también contribuye activamente a facilitar la carga eficiente y accesible para todos los conductores de vehículo eléctrico en Bilbao.

Los puntos de carga de Zunder estarán distribuidos estratégicamente en ubicaciones clave de Bilbao, estableciendo así una red de carga accesible para todos los conductores de vehículo eléctrico. Las ubicaciones de las seis estaciones que se encuentran actualmente operativas son: Calle Virgen de Begoña, 43; Plaza Bombero Etxaniz; Calle Sabino Arana; Plaza Ugarteko; Calle del Lehendakari Leizaola, 5 y Paseo de Uribitarte, 3. El resto de puntos de carga se podrán encontrar próximamente en: Calle Elcano, 9 y Jardines de Gernika, 25

Cada estación cuenta con dos puntos de carga con una potencia de 50 kW, brindando así una carga eficiente y sencilla para aquellos usuarios que buscan una experiencia conveniente y eficaz.

Daniel Pérez, CEO de Zunder, ha compartido su visión sobre la movilidad eléctrica en Bilbao: "Nuestra llegada a Bilbao representa más que una expansión; es un compromiso con el futuro de la movilidad eléctrica en la ciudad y en el País Vasco. Desde Zunder



estamos transformando la experiencia de carga ofreciendo una visión de movilidad más eléctrica y accesible para todos".

Para hacer la experiencia aún más sencilla y conveniente, Zunder ha implementado tecnologías de vanguardia en todas sus estaciones de carga, como Plug&Charge para un inicio de carga sin complicaciones y una aplicación móvil que permite a los usuarios monitorear y gestionar la carga desde la palma de su mano y TPV para pagos sin contacto que pronto estarán disponibles también en todos sus cargadores de Bilbao. Con estos avances, Zunder está redefiniendo la forma en que los conductores experimentan la carga de vehículos eléctricos, priorizando la simplicidad y la libertad.

Sobre Zunder

Zunder fue fundado en 2017 por Daniel Pérez y Lorenzo Antolín en Palencia, España. Es el operador de infraestructura independiente de carga ultra-rápida mejor valorada por los usuarios de su sector. La compañía cuenta en 2023 con más de 400 puntos de carga operativos. Entre los planes de expansión internacional cuenta ya con la apertura de su primera estación de carga ultra-rápida en Francia y en Portugal, a las que les seguirá pronto Italia. Para 2025 esperan operar más de 4.000 puntos de carga y gestionar 40.000 a través de su plataforma gracias a los más de 300M€ de inversión.